

And the winner is ...

Herzlichen Dank für Ihre rege Beteiligung an unserer Abstimmung!

Beide Vereine haben ihre Spieler, Fans, Freunde und Familien erfolgreich mobilisiert und in den zwei Wochen für Tausende Klicks gesorgt. Am Ende konnte aber nur ein Verein gewinnen und darf sich nun über einen neuen Trikotsatz freuen.

Nach Auswertung der Abstimmung wurden insgesamt **8.050 gültige Stimmabgaben** gezählt. Davon entfielen **3.741 auf die SG Rommerskirchen** und **4.309 auf die DJK Hoeningen**. Die Stimmen mussten somit nicht mehr nach Mitgliederzahl gewichtet werden, um zu einem eindeutigen Ergebnis zu kommen.

Wir gratulieren der Fußballmannschaft aus Hoeningen herzlich!

Wann die Übergabe der Trikots stattfindet, werden wir zu einem späteren Zeitpunkt bekanntgeben.

Bis dahin wünschen wir noch viel Freude an der laufenden Europameisterschaft 2024!

Trikot-Übergabe an die DJK Hoeningen



_ Übergabe der gesponserten Trikots 2024

[Pressemitteilung zur Trikot-Übergabe](#)

Erläuterung zum Abstimmungsergebnis

Uns erreichten Nachfragen, warum das offizielle Endergebnis von den Zahlen abweicht, die zuletzt in der Abstimmung zu sehen waren. Dies hat natürlich einen triftigen Grund.

Tatsächlich wurden insgesamt deutlich mehr Stimmen abgegeben, als final in die Wertung eingingen, nämlich in Summe 12.561. Wie wir in den Modalitäten vorab ausdrücklich bekannt gegeben haben, war dabei eine Abstimmung je Nutzer und Tag möglich.

Nach sorgfältiger Prüfung der Abstimmungsrohdaten haben wir daher im Nachgang unerwünschte Mehrfachabstimmungen durch Umgehung der technischen Kontrollmöglichkeiten auf beiden Seiten konsequent herausgefiltert.

Wir waren uns eines solchen Risikos schon im Vorfeld bewusst und haben deshalb auf eine Überprüfung der Daten im Nachgang gesetzt – daher auch der formale Zusatz in der Abstimmung, dass wir uns bei Manipulationsversuchen eine eigene Entscheidung vorbehalten.

Die Alternative wäre gewesen, dass sich alle Abstimmenden mit einer E-Mail-Adresse hätten registrieren müssen. Aus unserer Sicht eine vermeidbare Hürde und auch nicht im Sinne der Datensparsamkeit im Hinblick auf den Datenschutz.

Deshalb verblieben am Ende insgesamt 8.050 gültige Stimmen, mit einer klaren Mehrheit von 4.309 Stimmen für die DJK Hoeningen.